
 

 

一 般 質 問 

令和元年第２回（６月）川根本町議会定例会 

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 
質問の

相 手 

１ 山 本 信 之 活性化、魅力化 町 長 

２ 澤 西 省 司 
１．高齢化を見据えたゴミ集積所の見直しについて 

町 長 
２．茶業を側面支援で改善に寄与するためには 

３ 野 口 直 次 
１．地籍調査の現状について 

町 長 
２．青部駅周辺地域の利活用計画について 

４ 石山貴美夫 

１．町の医療の現状と今後について 

町 長 ２．伝統文化伝承館の活用と周辺開発について 

３．クールジャパンアワード 2019 受賞、町の今後の観

光対策について 

    

    

    

    

    

 

※議員の質問の制限時間は、1 回につき 30 分以内（質問時間のみ）とし、再質問

以降は一問一答方式とする。 

  



発言順１番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

山 本 信 之 

議員 

 

活性化、魅力化 

 

地域の活性化、川根高の魅力化について 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 



発言順２番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

澤 西 省 司 

議員 
１．高齢化を見据えたゴ

ミ集積所の見直しにつ

いて 

 

 

 

 

 

① 高齢化に伴い、一部地区においては燃えるゴミの

集積所の新設が必要ではないか。 

 

 

② 白色トレイや発泡スチロールを処分する場所がな

い地区が多数出てきており、対策を急ぐべきでは

ないか。 

 

 

③ 雨天時に資源紙が濡れやすい集積所があるが、状

況を伺う。 

 

 

町 長 

２ 茶業を側面支援で改

善に寄与するためには 

① 山間地の茶園は隣接する山林の影響を強く受けて

いるが、今後の対応を伺う。 

 

 

② 茶園を借りたときは周辺の山林は低木山林だった

が、高木になれば収穫に影響が出ることで茶園を

返さざるを得ない状況となり、放棄茶園につなが

っているが、町の対策はあるか。 

 

 

③ 隣接する山林からシカが出てきて、茶園を踏み荒

らすが、対策を伺う。 

 

 

④ 碾茶生産に切り替える茶園が見受けられるが、来

年度に向けて隣接茶園とのルールづくりを茶業振

興事業において町はどのように主導するのか伺

う。 

 

 

⑤ 共同茶工場の茶師を確保する手立てについて 

 

 

町 長 

  



 

発言順３番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

野 口 直 次 

議員 
１．地籍調査の現状について ① 調査作業の進捗状況について 

 

 

 

② 既に土地所有者の現地立ち合いが終了し、測量

業務が施行されていると思われるエリアがい

まだに未登記である。実施内容に課題があるの

か。 

 

 

 

③ 調査が進まない原因はなにか。 

 

 

 

④ 今後の作業、事務処理の進め方などのスケジュ

ールを早急に調査対象者に示すことができな

いか。 

 

 

 

町 長 

２．青部駅周辺地域の利活用

計画について 

① 現在の進捗状況について 

 

 

 

② アイデア募集後の結果について既に委員会等

で検討していると思われるが、状況を確認す

る。 

 

 

 

③ 募集後の地元説明及び計画予定地の取り扱い

など、今後の土地利用のスケジュールを伺う。 

 

 

 

町 長 

 

  



発言順４番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手 

石山貴美夫 

議員 

 

 

１．町の医療の現状と今後に

ついて 

 

本川根診療所倉田先生が５月末退任され、その後病

院は休診している。これまでの経緯と現状、見通し

はどのような状況か。また、町内医療の現状と将来

について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．伝統文化伝承館の活用と

周辺開発について 

伝統文化伝承館は完成したが、どのように運営し活

用されているか。また、それが活かされるための周

辺の整備について、どのようにお考えか伺う。あわ

せて、同地区に建設予定の抹茶加工施設の計画につ

いて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

３．クールジャパンアワード

2019 受賞、町の今後の観光

対策について 

奥大井湖上駅周辺景観がクールジャパンアワード

に県内初の受賞をしたが、町はこれにどう対応して

いくか。関連して夢の吊橋付近の土砂堆積対応の状

況及び川根本町まちづくり観光協会事務局長募集

について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


